



Sozialdemokratische Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Bündnis 90/Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 18.03.2015

05.03.2015

Falschparker auf dem 117er Ehrenhof

Die Verwaltung wird gebeten, das ordnungswidrige Parken auf der wassergebundenen Fläche auf dem 117er Ehrenhofs zwischen dem Fußgängerweg und dem Eingang zum Denkmal zu unterbinden.

Begründung:

Auf der genannten Fläche parken immer wieder PkWs. Das ist aufgrund des hohen Parkdrucks in unserem Stadtteil verständlich, führt allerdings zu Beschädigungen an der wassergebundenen Decke (Verschlammung). Gleichzeitig ist der Zugang zum Einzeldenkmal beeinträchtigt.

Nurhayat Canpolat (SPD Fraktion)

Thorsten Lange (Bündnis 90/Die Grünen)